



Klaus Richter

DIE ROTHSCILDS

Von

DUCHESS DE CLERMONT-TONNÈRE

Heutzutage wimmelt es von reichen Leuten. Es geht eben vorwärts. Was ist denn Reichtum? Irdisches Gut. Um einen Tempel damit zu erbauen, muß man schon ein König Salomo sein.

Man sagt den Rothschilds außergewöhnliche Eigenschaften nach, die sich durch mehrere Generationen hindurch erhalten haben. Eine ihrer Haupttugenden ist Altruismus, der sich in anonymer Hilfe Unglücklichen und Bedrängten gegenüber betätigt. Und eine ihrer weisen Eigenschaften ist Menschenkenntnis.

Als sie im Jahre 1815 vom Kaiser von Österreich zu Baronen erhoben wurden, zum Dank für erwiesene Dienste, fügten sie zu ihrem Vatersnamen den Titel „Rothschild“.